



Municipalidad de Talagante inicia acciones legales por grave caso de abandono de mascotas

Description

La comuna refuerza su compromiso con el bienestar animal tras detectarse el abandono de cuatro felinos en el sector de Camino San Guillermo

La Municipalidad de Talagante informó que ha iniciado acciones legales en contra de quienes resulten responsables de un grave caso de abandono de mascotas detectado en el sector de Camino San Guillermo.

El hecho fue posible gracias a la denuncia oportuna de vecinos del sector, quienes alertaron a las autoridades sobre la situación. El trabajo coordinado de la unidad municipal permitió identificar un vehículo involucrado en el abandono de cuatro felinos en la zona.

"Como municipio, y en el marco de la Ley de Tenencia Responsable, reiteramos nuestro compromiso con la protección y el bienestar animal", señalaron desde el municipio, haciendo un llamado a la comunidad a denunciar este tipo de hechos a través de los canales oficiales.

Las autoridades comunales enfatizaron que el cuidado de las mascotas es una responsabilidad compartida por toda la comunidad, y recordaron que el abandono de animales constituye una falta grave que puede ser sancionada según la legislación vigente.

La municipalidad invitó a los vecinos a mantenerse alerta y a reportar cualquier situación similar que afecte el bienestar de los animales en la comuna, reforzando así el compromiso colectivo con la tenencia responsable de mascotas.

El Maipo

Date Created

Enero 2026